



www.mg.co.id

Kroasia ke Final UEFA Nations League

ROTTERDAM (IM) - Kroasia merebut tiket final UEFA Nations League 2022/2023. Vatreni menghajar Belanda 4-2, dalam laga yang berjalan selama 120 menit. di de Kuip, Rotterdam, Kamis (15/6) dinihari WIB. Laga itu sempat berjalma alot. Kedua tim sama-sama bermain hati-hati dan kesulitan menerobos ancaman. Belanda sempat memimpin lebih dulu. Cody Gakpo membobol gawang Kroasia lewat sepakan di kotak penalti pada menit ke-34, dalam serangan yang disusun rapi Oranje. Skor 1-0 bertahan hingga jeda. Kroasia baru membalas di babak kedua. Penalti didapat anak asuh Zlatko Dalic usai Cody Gakpo melonggok Luka Modric. Andrej Kramaric maju menjadi eksekutor, dan bisa menaklukan Justin Bijlow. Skor 1-1 di menit ke-55.

Kroasia malah bisa berbalik unggul pada menit ke-73. Mario Pasalic bisa membawa tim tamu memimpin 2-1, usai meneruskan umpan terukur Ivanusec dengan sepakan langsung yang berujung gol. Kedudukan bertahan

sampai memasuki menit-menit akhir. Belanda, yang tak menyerah, akhirnya bisa memaksa perpanjangan waktu usai Noa Lang menyamakan skor di menit 90+6. Skor 2-2 bertahan, dan laga harus dilanjutkan ke babak tambahan.

Pada babak pertama perpanjangan waktu, Kroasia kembali bisa memimpin. Bruno Petkovic yang menjebol gawang Belanda. Di menit 98, sepakan keras Petkovic mengirim bola ke pojok kiri bawah gawang Belanda, yang tak bisa diantisipasi Bijlow.

Di menit ke-116, gol kembali didapat Kroasia. Penalti didapat usai Tyrell Malacia melonggok Petkovic di kotak penalti. Modric maju menjadi eksekutor, dan bisa menjebol gawang Belanda. Skor menjadi 4-2.

Sebenarnya jelang laga bubar, Kroasia sempat bikin satu gol lagi lewat Luvro Majer. Namun, VAR membatalkannya karena dianggap ada offside dalam proses terciptanya gol.

● vit

BRUNO PETKOVIC
Pemain Kroasia

Son Akui Kesulitan Musim Lalu

LONDON (IM) - Son Heung-min tampil jauh dari harapan musim lalu dan berujung kegagalan Tottenham Hotspur ke Eropa. Penyakit hernia jadi alasannya. Tottenham yang sebelumnya finis kelima menjelang musim 2022/2023 dengan tidak menggembirakan. Mereka tak cuma gagal finis empat besar, tapi juga tidak bisa tampil di Liga Europa atau Conference League. Tottenham bahkan harus mengganti pelatih di pertengahan musim dari Antonio Conte ke Ryan Mason.

Performa Tottenham yang buruk tersebut sedikit banyak dipengaruhi juga penampilan para pemainnya. Kecuali Harry Kane yang bikin 30 gol, para pemain Tottenham tampil di bawah standar. Pada musim sebelumnya Son sanggup mencetak 23 gol dan jadi top scorer Premier League bersama Mohamed Salah, jadi pemain yang disorot habis-habisan. Son menurun dan cuma bikin 10 gol sepanjang musim ini. Alhasil Kane

harus kerja sendiri di lini serang untuk mendongkrak tim. Performa buruk itu juga disadari Son yang lantas membela diri. Menurut Son, penyakit hernia jadi alasannya. "Saya ragu-ragu untuk menceritakannya ke publik, tapi saya memang kesulitan sekali sepanjang musim. Saya bermain dengan rasa sakit selama 8-9 bulan, tapi saya akhirnya memilih dioperasi saat ini. Ketika saya mengoper atau berbalik badan, apa pun yang gerakannya pasti akan menggerakkan otot-otot saya. Saat itulah saya merasa sakit sekali. Saya cuma bisa tampil 60 persen dari biasanya," ujar Son Heung-min dikutip Daily Mail.

● vdp

SON HEUNG-MIN
Pemain Tottenham Hotspur



RODRIGO DAN VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid

Madrid Tak Khawatir dengan Lini Serang

"Kami harus terus melakukan yang terbaik. Selama ini Karim (Benzema) selalu mencetak banyak gol. Kami akan berusaha mencetak gol sebanyak yang dia lakukan," kata Rodrygo.

RIO DE JANEIRO (IM)

- Kepergian Karim Benzema membuat Real Madrid harus bekerja keras. Pasalnya lini serang mereka mengalami masalah. Namun Rodrygo menegaskan, dia dan Vinicius Junior siap bertanggung jawab untuk menggantikan Benzema. Benzema memilih melanjutkan kariernya ke Arab Saudi bersama Al Ittihad usai memutuskan kontraknya lebih cepat di Madrid. Penyerang asal Prancis itu hengkang usai mengemas 354 gol dan 165 assist dalam 648 pertandingan. Dengan demikian Los Blancos berpotensi kehilangan 25,2 gol per musim yang menandai rata-rata jumlah gol Benzema selama 14 musim. Pastinya Madrid kini harus bekerja keras untuk men-

datangkan penyerang baru yang selevel pemain berusia 35 tahun itu.

Sejauh ini Real Madrid dihubungkan dengan Kylian Mbappe (Paris Saint-Germain), Kai Havertz (Chelsea) dan Harry Kane (Tottenham Hotspur). Akan tetapi, untuk mendatangkan mereka sudah pasti tebusannya tidak akan murah.

Rodrygo menjamin, lini serang Madrid bakal menggigit musim depan. Musim lalu, dia bersama Vinicius Junior sukses membuat 40 gol dan 31 assist untuk Madrid digabungkan.

"Saya rasa adalah hal yang wajar untuk membawa tanggung jawab ini. Kami tahu bahwa kami punya peran yang semakin bertambah penting di tim. Vini dan saya sedang

bekerja, kami tahu kami harus bisa lebih baik daripada musim-musim sebelumnya. Kami harus terus melakukan apa yang kami lakukan dengan baik. Selama ini Karim selalu mencetak banyak gol. Kami akan berusaha mencetak gol sebanyak yang dia lakukan," kata Rodrygo dikutip Marca.

Bahkan pemain berposisi winger itu juga mengakui kehebatan Kylian Mbappe. Rodrygo tampaknya sedang menggoda Mbappe agar mau pindah ke Madrid di musim panas ini.

Mbappe sendiri memastikan tidak akan mengaktifkan opsi perpanjangan setahun di kontraknya bersama Paris Saint-Germain. Ini berarti, kontrak Mbappe berakhir pada musim panas tahun 2024, dan praktis pembahasannya seputar masa depannya menjadi panas lagi.

Rodrygo tak ragu menilai Mbappe dengan nilai sempurna sebagai pemain. Pemain internasional Brasil itu mengungkapkan, Madrid membutuhkan pemain seperti Mbappe.

"Bagi saya, dia bernilai 10 karena dia itu sebuah fenomena. Dia itu salah satu pemain terbaik di dunia dan kita tahu sekarang bahwa kami membutuhkan seorang pemain di sana, di posisi ini yang dia sukai. Saya akan sangat senang jika Mbappe datang. Namun, dia itu 'kan punya sebuah kontrak, dia masih di Paris jadi kita harus menghormati dia," kata Rodrygo.

Sementara pelatih Madrid Carlo Ancelotti tetap yakin timnya berjaya lagi di musim depan. Los Blancos mengakhiri musim dengan raihan 78 poin, tertinggal 10 poin dari sang rival utama, Barcelona, yang sukses menjadi juara.

"Musim ini bagus dan saya yakin tahun depan akan lebih baik. Sekarang kami akan kembali pada 10 Juli dengan lebih banyak motivasi, antusiasme, dan keinginan. Klub berada di tangan yang tepat dan kami telah membicarakan tentang apa yang perlu dilakukan," kata Ancelotti.

Hingga kini, Real Madrid sudah mendatangkan dua pemain yakni Jude Bellingham

dan Fran Garcia. Bellingham didatangkan dari Borussia Dortmund, sementara Garcia digacet dari Rayo Vallecano.

Bellingham yang merupakan pemain asal Inggris ini masih berusia 19 tahun. Sudah dua musim terakhir, dirinya tampil bagus di Bundesliga. Bellingham sudah mengemas 132 penampilan buat Dortmund di seluruh kompetisi. 24 Gol dan 25 assist dikemasnya.

Ia telah meraih titel DFB Pokal dan sabet penghargaan pemain terbaik Bundesliga musim lalu. Real Madrid pun memposting peresmian kedatangan Bellingham dengan sepele lirik... 'Hey Jude!'

Sementara Fran Garcia sejatinya bukan wajah baru di Madrid, karena dia merupakan lulusan akademi Valdebebas. Dia bermain untuk Madrid B sedari 2018 hingga 2020.

Ia bermain di Rayo sedari 2020 dengan status pinjaman lebih dulu sebelum dipermanenkan. Saat itu Madrid menyematkan klausul buy-back yang sewaktu-waktu bisa diaktifkan. ● vit

Chelsea Tolak MU Terkait Mount

MANCHESTER (IM)

- Mason Mount disebut-sebut sebagai salah satu incaran Manchester United (MU) di bursa transfer musim panas ini. Namun, angka yang disodorkan MU masih jauh dari harga yang diinginkan Chelsea.

MU menawarkan 40 juta Pound (sekitar Rp755 miliar) kepada Chelsea untuk mendapatkan Mount. Namun, Sky Sports menyebut bahwa Chelsea "langsung menolak" tawaran MU itu.

Chelsea memasang harga 70 juta Pound (sekitar Rp1,3 triliun) untuk gelandang berusia 24 tahun itu. MU menilai angka itu tidak realistis karena kontrak Mount di Chelsea hanya tersisa satu tahun.

Manajer MU Erik ten Hag menilai Mount sebagai pemain yang bisa mendukung lini serang Setan Merah. Mount sendiri kabarnya sudah menolak dua tawaran kontrak baru dari Chelsea. MU yakin

Mount ingin gabung dan laporan yang beredar mengklaim bahwa si pemain sudah mencapai kesepakatan pribadi.

Chelsea juga menghadapi dilema apakah akan menurunkan harga atau bersiko kehilangan Mount secara gratis pada musim panas tahun depan.

MU bukan satu-satunya klub yang mengincar Mason Mount. Arsenal, Liverpool, dan Newcastle United juga disebut tertarik kepada pemain jebolan akademi Chelsea itu.

Kontrak gelandang 24 tahun itu di Chelsea akan habis pada musim panas 2024. ● vit

lama ini, Sky Sports sempat menanyakan komentarnya mengenai kemungkinan pemain internasional Inggris itu bergabung ke MU saat menonton balapan F1 Spanyol. Mount kemudian menjawab sembari tertawa pendek, "Haha. Hari ini aku cuma datang untuk menikmati balapan. Hari yang luar biasa. Tak sabar menyaksikan balapannya," jawab Mount.

Patut ditunggu seperti apa kelanjutan masa depan sang pemain. ● vdp



MASON MOUNT
Pemain Chelsea

Newcastle United Serius Gaet Barella

LONDON (IM) - Newcastle United serius mempersiapkan skuadnya setelah dipastikan tampil di Liga Champions pada musim 2023/2024. Newcastle mengincar Nicolo Barella dari Inter Milan.

Newcastle akan tampil di Liga Champions untuk pertama kalinya sejak 2003/2004. The Magpies merebut tiket ke kompetisi tertinggi antarklub Eropa itu usai finis keempat di Premier League 2022/2023.

Laporan Telegraph Sport menyebutkan, demi menambah kekuatan skuad, Newcastle sudah menyiapkan dana transfer untuk merekrut dua gelandang baru. Barella dan James Maddison (Leicester City) jadi incaran Newcastle.

Manajer Newcastle Eddie Howe menyebut klubnya butuh setidaknya dua 'pemain elite' untuk menambah kualitas skuad. Barella dinilai memenuhi kriteria tersebut.

Untuk Barella, Newcastle menyiapkan 50 juta Pound

(sekitar Rp943 miliar). Menurut beberapa sumber, Newcastle meyakini kesepakatan bisa tercapai dan pembicaraan intensif diklaim sudah berjalan dalam beberapa hari terakhir.

Meski demikian, masih ada yang perlu diselesaikan untuk merampungkan negosiasi. Jika transfer terwujud, Newcastle akan menjadikan Barella sebagai pemain dengan bayaran tertinggi di klub.

Barella tampil bagus bersama Inter Milan musim ini. Gelandang berusia 26 tahun itu mencetak sembilan gol dan 10 assist dalam 52 kali penampilan di semua kompetisi.

Sebenarnya Newcastle United juga bersiap menandatangani Manchester United dalam perburuan bek Napoli, Kim Min-jae. The Magpies siap menebus nilai klausul pelepasan pemain asal Korea Selatan itu. ● vit

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id